

16 de agosto de 1936

# La visita de Franco a Burgos

**Burgos.**— Los burgaleses han aclamado hoy al general Francisco Franco, general en jefe del Ejército del Sur quien minutos antes de las nueve aterriza en el aeródromo de Gamonal a bordo de un bimotor Douglas. La visita no había sido anunciada aunque corrió como un réquero de pólvora en toda la ciudad. En coche descubierto, y junto a los ge-



Año LV - Núm. 15.836 | TELÉFONO NUMERO 6 | Apellido de Correos, número 17

Lunes 17 de Agosto de 1936

REDACCION Y TALLERES  
Berrueco, 1 y 3, pral., y Burgos, 5

Número suelto: 15 céntimos

## La ciudad de Burgos recibe con apoteósico entusiasmo al general Franco

### CASTILLA, CORAZÓN DE ESPAÑA

Ayer visitó Burgos el ilustre general, en jefe del Ejército del Sur, don Francisco Franco Bahamonde. Triunfal y apotéósico fue el recibimiento que la ciudad del Cid tributó al valiente caudillo castellano entera, percatándose de ello el general del Arianzón, se puso de gala para dar la bienvenida al héroe invitado de la storia y el heroísmo, en el que resplandecía el alma entera de la nación y el heroísmo, de entre la multitud de las tropas que se manifestaron en la plaza ante este asentamiento tan apacible y virgen como es Talavera la Real. El fervoroso recibimiento del numeroso personal civil y militar que se apodó al general Franco, en su llegada a la estación de la mañana, se extendió al anochecer, cuando el marqués de Alarcón, con gran solemnidad, le dirigió la banda de la Guardia Civil, hermano del herediano general, fundador de los catalanes, se llevó hasta el general Franco, y sin decir una sola palabra se unieron a su saludo, aplaudiendo. Los dos regimientos brillaron en los ojos de todos los presentes.

Entre tanto el público apitado en la plaza de Alonso Martínez,

bujar al general Cabanellas y Mola, Franco se dirigió al palacio de la División, en la plaza de Alonso Martínez, que se encontraba abarrotada de público. Aclamado por la multitud, el general Franco dirigió una breve alocución desde el balcón del palacio durante la que brindó el saludo del Sur y África, "para el ejército del Norte, para los camisas azules y para los boinas rojas que tantas muestras de heroísmo están dando". Después de desayunar Franco y los otros generales se diri-

gió a la Catedral a oír misa que ofició el prelado de Burgos. A la salida, tras el saludo fascista, la comitiva se dirigió a pie por el Espolón entre continuas aclamaciones, y en coche se trasladó de nuevo al palacio de la División donde estuvo reunido toda la tarde junto a los otros generales que forman la Junta de Defensa Nacional. El general Franco tiene previsto partir mañana hacia Sevilla.

**Los separatistas rechazados valerosamente en Almadévar y Belchite por las fuerzas aragonesas**

**Desembarca una columna de catalanes**

nerales Cabanellas y Mola, Franco se dirigió al palacio de la División, en la plaza de Alonso Martínez, que se encontraba abarrotada de público. Aclamado por la multitud, el general Franco dirigió una breve alocución desde el balcón del palacio durante la que brindó el saludo del Sur y África, "para el ejército del Norte, para los camisas azules y para los boinas rojas que tantas muestras de heroísmo están dando". Después de desayunar Franco y los otros generales se diri-

gió a la Catedral a oír misa que ofició el prelado de Burgos. A la salida, tras el saludo fascista, la comitiva se dirigió a pie por el Espolón entre continuas aclamaciones, y en coche se trasladó de nuevo al palacio de la División donde estuvo reunido toda la tarde junto a los otros generales que forman la Junta de Defensa Nacional. El general Franco tiene previsto partir mañana hacia Sevilla.

**Los separatistas rechazados valerosamente en Almadévar y Belchite por las fuerzas aragonesas**

**Desembarca una columna de catalanes**